

J'élève mon enfant



Elodie Bonneau



« J'élève mon enfant »

Quel parent n'a pas prononcé cette phrase ?

J'élève mon enfant : je le nourris, l'habille, lui assure l'instruction, lui enseigne les règles du savoir vivre...

Dans quel but ?

Qu'il me rende dans mes vieux jours la monnaie de ma pièce ?

J'investis donc pour le futur !

Ou je compense l'amour que mon conjoint ne me donne pas et investis tout sur l'amour de mon enfant ?

Ou peut-être encore, je répare ma propre enfance ?

Si élever nos enfants est une œuvre tournée vers nous, nos gendres et belles filles auront à se plaindre de nous !!

Nous n'élevons pas nos enfants pour nous.

Dieu nous a confié notre enfant pour que nous l'élevions vers Lui.

Toute la clef est là : nous apprenons à nos enfants à être autonomes (à se détacher de nous) pour qu'ils puissent un jour devenir dépendants de Dieu et développer leur communion avec Lui.

Nous élevons alors bien nos enfants : nous les élevons vers Dieu.

Si nous gardons nos enfants dépendants de nous, nous les empêcherons d'être dépendants de Dieu et de Lui appartenir parfaitement.

Bien sûr, tout cela prend plusieurs années.

Merci mon Dieu de nous avoir accordé ton Esprit qui nous enseigne comment élever nos enfants vers Toi.

A nous de les confier à Dieu dans nos prières.

Bon courage à vous parents, pour cette grande aventure !

Elodie Bonneau

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



55 PARTAGES

